

Les professionnels de la radio cubaine félicités à l'occasion du 101e anniversaire de la première émission à Cuba



La Havane, 22 août (RHC) A l'occasion du 101ème anniversaire , le Premier ministre Manuel Marrero Cruz a félicité les professionnels de cet important moyen de communication.

Le chef du gouvernement cubain a salué sur Twitter ceux qui ont maintenu l'essence et l'engagement de la radio pour informer et divertir les auditeurs au fil du temps.

La radio cubaine atteint son 101e anniversaire renouvelée, avec une nouvelle énergie, en étant la meilleure compagnie, a déclaré Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du

Parti communiste de Cuba sur le même réseau social.

Selon l'histoire, la première station de radio à émettre à Cuba a été la 2LC de Luis Casas Romero, le 22 août 1922, faisant de la nation le quatrième pays au monde à disposer de signaux radio.

La radio cubaine, en tant que moyen de communication vital pour le développement politique, économique et social, a connu au cours des 25 dernières années une forte croissance des heures de transmission, avec plus de 500 000 heures par an, et une plus grande incidence des stations de radio municipales dans le cadre des stratégies de développement local.

Le système national de radio cubain est composé de 100 stations : une internationale, six nationales, 19 provinciales et 74 municipales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332021-les-professionnels-de-la-radio-cubaine-felicites-a-loccasion-du-101e-anniversaire-de-la-premiere-emission-a-cuba>



Radio Habana Cuba